
新聞 

・前までは新聞記者に興味がなかったけれど、自分が思っているよりも新聞を作る工程で工夫がされて

いることを知って楽しそうだと思った。より早く情報を伝えるために昔から様々な工夫がされていてす

ごいと思った。初めて知ったことがたくさんあって、大変そうな仕事だけど楽しそうな仕事だなと思っ

た。新聞記者の仕事は情報を伝えるだけではないんだと知った。新聞記者がどんな仕事をしていて、どん

な工夫や工程があるのかを知れてよかった。震災があったり様々な災害の時でも新聞記者として周りか

ら批判があっても活動していることがすごいと思った。  

 

・私は新聞を取ってないので読む機会が少なく、詳しく知らなかったのでたくさんのことを知れてよか

ったです。小学生のころに神戸新聞に校外学習に行ったとき新聞は何色かの色を重ねて色を作っている

というのを知って興味を持ちました。今回は新聞自体ではなく、新聞記者の方について詳しく教えてい

ただいたのでさらに新聞に興味を持ちました。記者という言葉をきくとしんどそうなイメージがあった

けど、その分達成感が得られえると聞いてすごいなと思いました。将来新聞記者にはならなくても新聞

とったりするなど新聞に触れる機会を作っていきたいなと思いました。  

 

・講義ありがとうございました。地域住民に寄り添って地域ごとに記事を書いたり、阪神淡路大震災の

ことを伝えつつけるということに感動しました。僕も将来情報を取り扱う仕事をしてみたいので、とて

も参考になりました。  

 

・先日はわざわざ来ていただいてありがとうございました。  

私は、家で新聞をとっていなくてニュースなども見ていなくて、ふと新聞を作るときにどうやって情報

を集める方法や、文字の工夫や記事の配置のことが気になったので神戸新聞のお話を聞こうと思いまし

た。  

実際に神戸新聞の方の話を聞くと特に専門学校に行く必要もなくなれる仕事ということや事件や、事故

震災などを語り継ぐ力が新聞にはあると思います。  

この話を聞いて私は、新聞に関する仕事についてみようと思いました。  

 

・ぼくは神戸新聞の人の話を聞いて、一番感じたことは新聞とはすごいものだなと感じました。新聞で

は普段ユースに乗らないことや、その地域に特化したことも書いてあるのがすごいと思いました。  

 

・僕は新聞記者の人の話を聞いて、僕はほとんど新聞を読まないけど一枚の新聞に何時間もかけて作っ

ていることを聞いて少し読んでみようと感じました。一枚の新聞を作るのにたくさんの人が関わってい

たり、遠いところに出向いたり大変なことが多いにもかかわらず、それを毎日こなしていることがとて

もすごいと思いました。  


